

Unicef urge a Chile por medidas ante crimen de cuatro adolescentes

Caso ocurrido en Quilicura, que hasta ahora tiene un detenido que cayó en San Antonio, impulsó al organismo a pedir “adoptar medidas urgentes”.

Leo Riquelme

El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) expresó su preocupación por el asesinato de cuatro adolescentes ocurrido el domingo en Quilicura, crimen por el que hay un detenido que cayó ayer en San Antonio (ver página 2).

El organismo urgió a Chile a que “adopte medidas urgentes que permitan garantizar entornos seguros a niños, niñas y adolescentes”.

“El Estado debe ser efectivo en la protección de la niñez y ello también implica garantizar entornos libres de violencia. No se puede normalizar la muerte violenta de un niño, niña o adolescente (...) Chile ha avanzado en muchos ámbitos relacionados con la niñez, como la reducción de la mortalidad infantil, la creación del Chile Crece Contigo, la implementación de un potente programa de va-



CAPTURA

DEPARTAMENTOS DE QUILICURA FUERON ALLANADOS, JUNTO A CASAS DE TOMA DE SAN ANTONIO.

cunación; no puede ser que la vida de esos niños y niñas luego se pierda en la adolescencia”, dijo Unicef.

En las últimas dos semanas al menos siete niños han sido baleados en la Región Metropolitana, de los cuales cinco han fallecido. Según Unicef, un 53% de los menores de la capital ha vivido o presenciado balaceras en su entorno residencial.

“Esta información muestra el contexto de extrema vulnerabilidad donde muchos niños, ni-

ñas y adolescentes crecen y se desarrollan. Pero también evidencia la deuda que tiene el país con este grupo de la población, a quienes debe garantizar su desarrollo y supervivencia”, comentó la entidad.

Los cuatro adolescentes de Quilicura murieron en la noche del domingo, mientras compartían en una fogata en una plaza en las inmediaciones de la población Cardenal Raúl Silva Henríquez.

Los tiros fueron percutados por causas no aclaradas

desde un vehículo, que más tarde apareció quemado. En el Gobierno sospechan que se originó por una disputa territorial ligada a drogas.

Ayer temprano, ese sector de Quilicura fue escenario de dos allanamientos por parte de fuerzas especiales. Los uniformados irrumpieron en sendos departamentos, desde donde no hubo detenidos.

Sin embargo, en San Antonio se arrestó a un hombre mayor de edad con prontuario como uno de los autores del homicidio múltiple. 